

Andreas Kriesi
GLP Schlieren

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 09. April 2015	↓
Kopie		

Kleine Anfrage

Die Bahnunterführung für Fussgänger, an der Goldschlägistrasse (östlich der Goldschlägistrasse), ist schlecht beleuchtet und stark mit Graffitis bemalt. Die Unterführung zeigt sich nicht sehr einladend und könnte als unsicher empfunden werden weil sie sehr dunkel ist.

Diese Fussgängerunterführung wurde bisher nur wenig genutzt. Mit der weiteren Entwicklung und vor allem der Eröffnung der Geschäfte am Rietpark (Coop etc.) wird diese Unterführung nun vermehrt durch Anwohner beidseitig der Bahnlinie genutzt.

Frage:

- Ist die Stadt Schlieren für den Unterhalt dieser Fussgängerunterführung zuständig?
- Wenn ja, gibt es von Seiten der Stadt Schlieren bereits Pläne, diese Unterführung fussgängerfreundlicher zu gestalten (z.B. neuer Anstrich und bessere Beleuchtung)?

Schlieren, 8. April 2015

X. Kriesi

